



Gobierno de
México



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, miércoles 17 de diciembre de 2025

No. 637/2025

Construirá IMSS hospitales en Michoacán y Colima, y una Unidad de Medicina Familiar en Jalisco

- **El H. Consejo Técnico del IMSS aprobó la edificación de unidades hospitalarias que beneficiarán a la derechohabiencia con más y mejores servicios.**
- **El director de Administración, Borsalino González Andrade, afirmó que estas obras están orientadas a mejorar el sistema de salud, con enfoque en la universalidad, equidad y calidad de los servicios, a fin de aumentar la calidad y disponibilidad de los servicios médicos.**

El H. Consejo Técnico del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) aprobó la construcción de dos Hospitales: uno de 260 camas censables en Morelia, Michoacán, y otro de 72 camas en Manzanillo, Colima, así como una Unidad de Medicina Familiar (UMF) con Atención Médica Continua, en Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco.

En sesión ordinaria que fue encabezada por el director general del IMSS, Zoé Robledo, el titular de la Dirección de Administración, Borsalino González Andrade, afirmó que estas obras son parte del Plan Nacional de Desarrollo (PND) 2025-2030 orientadas a mejorar el sistema de salud, con enfoque en la universalidad, equidad y calidad de los servicios, a fin de aumentar la calidad y disponibilidad de los servicios médicos en el Segundo Nivel de atención.

Detalló que el Hospital General Regional (HGR) de 260 camas de Morelia estará ubicado en el predio conocido como Villas del Pedregal y atenderá a una población que supera 767 mil derechohabientes en la zona de influencia.

Afirmó que un vez construido, este nosocomio brindará servicios como consulta de especialidades, Hospitalización, Cirugía, Cirugía Ambulatoria, Endoscopía, Unidad de Cuidados Intensivos, Imagenología, Laboratorio Clínico, Tococirugía, Diálisis, Hemodiálisis, Quimioterapia, Terapia Respiratoria, Medicina Física y Rehabilitación, y Banco de Sangre.

Dijo que se tiene prevista una inversión de 3 mil 850 millones de pesos para el proyecto integral, obra, supervisión de obra y equipamiento del HGR en Morelia.

El director de Administración señaló que en el caso del Hospital General de Zona (HGZ) de 72 camas para Manzanillo, Colima, beneficiará a una población de más de 170 mil derechohabientes y estará ubicado en el Boulevard Miguel de la Madrid, en la carretera Manzanillo – Barra de Navidad.



2025
Año de
La Mujer
Indígena



Gobierno de
México



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Indicó que una vez entregado, este hospital permitirá acortar brechas entre el crecimiento de la derechohabiencia y la ampliación de la infraestructura, al tiempo de impulsar el crecimiento del Instituto y su oferta de servicios en regiones donde puede abarcar más atención.

Apuntó que para la edificación del HGZ, se ha considerado una inversión de mil 876 millones de pesos y que ofrecerá servicios como consultorios de Medicina Familiar, Nutrición, Curaciones, Imagenología, Ultrasonido, Observación, Rehidratación, curaciones y yesos; Sala de procedimientos, Sala de rayos X, tomas de muestras sanguíneas y bacteriológicas, Tococirugía, Urgencias y Servicios ambulatorios, entre otros.

Con este hospital, dijo, el Instituto no solo tendrá la posibilidad de elevar el servicio de salud a la derechohabiencia y sus familias, "sino que también contribuirá con la modernización de los espacios en sus instalaciones, la utilización de nuevas tecnologías para dar continuidad a la atención médica y mejorar la imagen institucional".

González Andrade detalló que en Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco, el Seguro Social construirá una nueva Unidad de Medicina Familiar con Atención Médica Continua, la cual contará con 20 consultorios de Medicina Familiar más 10 consultorios de Enfermera Especialista de Familia; también con área de Radiodiagnóstico, cubículo de toma de muestras sanguíneas y bacteriológica y dos consultorios de Estomatología.

Expuso que una vez puesta en marcha, la UMF atenderá una población beneficiaria que supera los 500 mil derechohabientes en su zona de influencia y estará ubicada en el Fraccionamiento Hacienda de Santa Fe. Se prevé una inversión de 237 millones de pesos para su construcción y equipamiento.

---oo---

LINK DE FOTOS:

<https://drive.google.com/drive/folders/1yWI5gPLWNzKbnGwTV0buA4yQxeMcyK1u?usp=sharing>

LINK DE VIDEO:

https://drive.google.com/file/d/18LSrrC_PMP1Xz6DBSMt-HQAV3ygQmn7e/view?usp=sharing



2025
Año de
La Mujer
Indígena